



糸我小学校だより



No.19
令和8年
1月8日



「新しい年の始まりです」



明けましておめでとうございます。新たな希望とともに、令和8年がスタートしました。

ご家族そろって健やかに、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。冬休みを終え、校舎に子どもたちの明るい笑い声が戻ってきました。冷たい空気の中でも、元気に登校する子どもたちの姿に、私たち教職員も身が引き締まる思いです。さて、1月は「睦月(むつき)」と呼ばれます。親族が集まり仲睦まじく過ごす月という意味ですが、学校にとっても、学級の絆をより深め、一年のまとめを行う大切な時期です。本年度も残り3ヶ月となりました。今の学年の「総仕上げ」を行うと同時に、次のステップへの「準備」期間もあります。子どもたちが一日一日を大切に過ごし、自信を持って進級・進学できるよう、教職員一同、全力で支援してまいります。

本年も、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

あけましておめでとう



新しい年が始まりましたね。

今年もみんなの笑顔いっぱいの素晴らしい一年になりますように。
いとがっ子の力を合わせてがんばろう！

有田市立糸我小学校
先生たちより



「ドッジボール大会」

12月22日に、児童会のみなさんが企画し、ドッジボール大会を開催してくれました。縦割り班対抗で総当たりの試合でした。5・6年生は利き手とは逆の手でボールを投げたり、取ったボールを下学年の方に投げさせてあげたりしていました。勝敗にこだわらず、みんな楽しくドッジボールを楽しむことができたと思います。



「オレンジマラソン大会」



第55回オレンジマラソン大会が開催され、糸我小学校からも10数名が参加し、みなさん頑張ってくれました。その中で各部門8位入賞のみなさんを紹介します。

1年女子 3位 福留幸香 3年男子 7位 網中陽彩
4年女子 3位 原口陽妃 5年女子 1位 西川琴美
5年女子 6位 生馬芹菜

なお、5年女子1位の西川琴美さんは、和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会の有田市チーム強化選手として参加しています。

